
Sant’Omero. Richiesta di adesione al fondo statale dell’8×1000
dell’IRPEF, per l’edilizia scolastica.
L’Amministrazione Comunale di Sant’Omero, con l’assessorato Lavori Pubblici e Patrimonio, delega conferita all’Avv. Adriano
di Battista, ha avanzato alla Presidenza del Consiglio dei Ministri, formale richiesta di adesione al fondo statale dell’8×1000
dell’IRPEF, per l’edilizia scolastica.

I progetti per i quali il Comune ha chiesto il finanziamento sono quattro, riferisce l’ass. Di Battista, riguardanti interventi sulle
seguenti strutture: Scuola materna e media di Sant’Omero, scuola materna ed elementare di Poggio Morello.

 

 

 

L’Ass. Lavori Pubblici e Patrimonio

del Comune di Sant’Omero

Avv. Adriano Di Battista
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